

A tous les membres de l'Association

Genève, le 20 octobre 2004

CONFERENCE

A L'OCCASION DU 140^{ème} ANNIVERSAIRE DU TRAITE D'AMITIE ET DE COMMERCE ENTRE LA SUISSE ET LE JAPON

Monsieur Urs SCHOETTLI, Correspondant pour l'Extrême-Orient de la Neue Zürcher Zeitung (NZZ) donnera à la demande de la section romande de l'association SUISSE-JAPON une conférence intitulée

« A l'occasion du 140^{ème} anniversaire du Traité
d'Amitié et de Commerce entre la Suisse et le Japon »

le mercredi 3 novembre prochain de 18h30 à 20h00 au musée des Suisses dans le Monde (pavillon Soldati), chemin de l'Impératrice, Pregny, 1292 Chambésy.
(parking sur place)

A partir des bases du Traité ci-dessus mentionné, Monsieur SCHOETTLI s'efforcera de mettre en relief les éléments constants de la politique extérieure japonaise depuis l'ère Meiji.

La conférence qui s'inscrit dans le cadre du mois de la culture japonaise à Genève sera gratuite et sera précédée d'un rafraîchissement de 18h00 à 18h30.